

Caracas 14 - 2 - 66.

Mi apreciado amigo, aguf:

Voy a correr el riesgo de que me eche en cara el que nuevamente le escriba dos cartas consecutivas y haga, como lo hizo en su carta ultima, alusión a que el haberlo hecho así obedece a un "algo" por demás significativo.

Tampoco esta vez, como anteriormente, no me mueve otra cosa que el conseguir una respuesta suya más; una de esas cartas, donde hablandome de lo divino y humano, se refiere hasta al sepulcro de Santiago y me hace romper el monótono vegetal que es la vida en Caracas.

Pero ahora me viene la dificultad. De que puedo escribirle yo ? De nada casi, toda vez que como siempre aqui nada pasay no tenemos otras novedades que los cotidianos atracos, los atentados extremistas y alguno que otro guerrillero capturado. Y eso es todo y siendo, repito, tan cotidiano nos enteramos de esas noticias como quien oye llover...

Veo que tiene Ud. verdadera actividad literaria. Leo sus numerosos articulos y Ugalde me facilitó los que él escribió y su respuesta en ALDERDI; tambien leí uno muy acertado en Gudari.

Despues solo decirle que tanto mi esposa como yo seguimos bien y que ambos le enviamos nueetros mejores saludos.

Con todo lo anterior reciba un cordial abrazo en JEL de su amigo.

